



## 第2号

※ホームページは「鶴川第二小学校」で検索してください。  
学校日記、各種おたより、学校情報等がご覧になれます。

### 生き生きとした子どもを育てるために

校長 安部 貴史

校庭の木々の緑がまぶしい季節となりました。保護者の皆様には、年度当初の保護者会へのご出席をいただき、ありがとうございました。また、地域の皆様も含め、教育活動のスタートに当たり、学校を支えていただき、感謝申し上げます。

新年度がスタートして早一ヶ月がたちました。1年生は、教室での朝の準備も6年生に見守られながら一人でできるようになってきました。2年生以上も新しい学年での活動に目を輝かせて、また、すすんでやろうとしており、意欲が態度に表れています。また、5、6年生は、委員会活動が本格的に始まり、学校を支える仕事を当たり前のようにしている姿があります。

朝の「おはようございます。」の子供たちの声は、とても気持ちのよいものです。また、前向きに活動に取り組むことは、本校が積み重ねてきた学校のよさであり、今の子供たちが創っている学校のよさです。

保護者会で学校経営方針をお伝えしましたが、本校の今までの教育活動を踏まえ、改めて、個々の子供たちがもてる力を出し、協力して自分たちの学校を創っていくことを目指してまいります。生き生きとした子どもを育てるためには、学校、家庭、地域が子供たちを支えることはもちろんですが、子供たちも成長に向けて努力することも必要です。大人も子供も共に力を合わせ、60周年の区切りの年、新たな一歩を踏み出していきたいと考えています。

新学年での活動が本格的になる5月、自ら成長する子供たちの力を高めていくことを目指し、教育活動をすすめるために力を尽くしていきます。保護者、地域の皆様も、引き続き、教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いします。

#### 心と体をリフレッシュする連休に

4月が終わり、連休に入るこの時期は、新しい生活の疲れが出てくる時期で、不安になることもあります。学校では、5月に向けての見通しや目標をもたせるようにして、不安のないようにしていきます。ご家庭でも様々予定があるかと思いますが、リフレッシュするためにも、お子様の話を聞くことも含め心を受け止めていただくと幸いです。

健康、安全に気を付け、よい連休をお過ごしください。

#### 学校の指導体制について

4月の学校だよりで、今年度の体制をお知らせしましたが、下記のとおり、追加でお知らせします。様々な担当はありますが、全教職員で全校児童をみていくことを基本に考えております。

○第3・4学年算数→朴 泰俊 教諭

都合により4月30日付で退職となります。

○講師 3年生音楽→真鍋 なゝ子 教諭

※第3・4学年の習熟度別算数については、しばらくの期間、学年内での習熟に応じた指導とします。ご理解ください。

#### 安心した学校生活のために

互いを認め、自他を大切にする心を育てることを大切にします。そして、いじめのサインを見逃さず、早期発見、早期対応に最大限努力します。そのために、以下の取組をします。

・毎月の心のアンケートの実施 ・子供たちとのコミュニケーションと観察 ・相談体制の周知

相談窓口については、別途配布した「児童の相談体制について」のお知らせをご確認ください。

児童には、相談シートを配布しています。

なお、安心した学校生活のためには、保護者の皆様との連携が不可欠です。何かお気付きの点やご心配事がありましたらお知らせください。

※「学校経営方針（概要版）」（保護者会時配布）に「いじめの防止」の取組の言葉が入っていませんでした。申し訳ありません。「ルールを守り、安全に生活する力」の育成に向けて取り組みます。HPに掲載する概要版には、訂正したものを掲載します。